
 

 

A

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 06 de  maio   de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 257, aprovado em Sessão Ordinária de 02/05/2022 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Silvio (Republicanos), por meio do qual solicita, nos
termos da Lei Orgânica do Município,  que realizem estudem estudos e análises técnicas, à
luz das considerações aqui apresentadas, para implatação de quadras de Beach Tennis em
algumas praças e espaços públicos disponíveis, incentivando e socializando a prática do
esporte em nossa cidade.

Informo que  com o aumento da prática dessa modalidade esportiva vamos estudar
uma possível   adaptação nas quadras de areia de algumas praças com a instalação de redes
adequadas, no futuro faremos um planejamento para a construção de novas quadras de areia
para a prática de Beach Tennis, de forma exequível e econômica.

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e

distinta consideração.

   Atenciosamente,


